

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Wirtschaftsmotivator und Bitcoin Puscher Sonnenkönig Kidane
Datum: 20. Januar 2022 um 16:46
An: parteivorstand@spd.de



Sehr geehrter Herr Bundeskanzler Scholz,

nach dem Karlheinz Kögels Media Control Mitarbeiter meinen Computer gehackt haben, während ich Ex-Bundeskanzlerin Merkel vor Ex Präsident Donald Trump schützen wollte, war ich nur noch auf Rache hinaus, weil Sie mit meinen privaten Daten mich moppen beabsichtigten.

Während dieser Zeit schrieb ich mir die Seele heraus, und entdeckte dabei meine Motivationsfähigkeit Menschen aus aller Welt, mit meiner vielen eingetroffenen Zukunftsvorausagen das Vertrauen zu gewinnen. Von der deutschen Regierung bin ich sehr enttäuscht, weil Sie alle meine Erfolge mit FakeNews sabotierten.

In meinem Computer waren Industrie Ideen zur Verbesserung der Lithium Batterien, die ich, nach dem es mir bewusst wurde, dass Media Control diese gesehen hat, über die Medien für alle Menschen auf der Welt verfügbar gemacht. Ich puschte Alon Musk, und damit den Bitcoin, in dem ich den Menschen meine Visionen schrieb. Seit November 2020 bis vor einem Monat ließ ich den Bitcoin bis auf 67.000 \$ anwachsen. Dabei habe ich selbst keinen Cent verdient. Im Gegenteil, ich war immer auf der Flucht vor der deutschen Regierung, weil Ihr meiner speziellen Fähigkeiten nicht zu schätzen wisst. Nach dem ich mir zu 1000% sicher war, dass ich den Bitcoin pusche, änderte ich meine Strategie, und beschloss aufhören zu schreiben, um Ihn zum Fallen zu bringen, bis ich in USA wäre, weil Donald Trump die Beweise hat, dass mein Computer gehackt wurde, weil ich Karlheinz Kögels Hacker gegenhacken ließ.

Selbst Ihre SPD Vorsitzende Saskia, minderte meine Voraussagen als Voodoo Blödsinn, und dabei sind bisher fast alle eingetroffen. Die deutsche Justiz erschwert derzeit mein Leben, und mein Visum nach USA wurde heute abgelehnt. Weil meine Familie in Deutschland lebt, möchte ich Deutschland keineswegs schaden, weshalb ich einen Deal möchte.

Sobald ich anfangen den Bitcoin zu puschen erfährt Deutschland als erstes, wann Sie einsteigen sollten. Mein Ziel ist es dieses Mal die Grenze von 100.000 \$ zu durchbrechen. Dafür erhalte ich bedingungslos die deutsche Bürgerschaft, Erlass aller negativen Justizbelastungen, und verdienter Weise 50 Millionen Euro. Viele Investoren auf der ganzen Welt werden in dieser Zeit reich werden.

Bitte antworten Sie schnell, denn erstens bin ich immer noch mit meiner Krebserkrankung unterwegs, und zweitens hat die Polizei meinen Wohnungsschloss austauschen lassen!!!

Mit freundlichen Grüßen

Kidane Yemane (in den Medien Sonnenkönig Kidane)